



Casa Árabe y Casa Sefarad-Israel proponen a la ONG Círculo de Familias para el Príncipe de Asturias de la Concordia

Madrid, 27 de julio de 2009.- Casa Árabe y Casa Sefarad-Israel han presentado, de forma conjunta, la candidatura de la ONG israelo-palestina Círculo de Familias (The Parent's Circle-Families Forum –PCFF-) al premio Príncipe de Asturias de la Concordia.

Ambas instituciones han destacado que la aproximación de PCFF al problema del conflicto, articulada en torno al apoyo al proceso de paz, a la Iniciativa Árabe de Paz, al respeto de los derechos humanos y al fin de la ocupación israelí de los territorios palestinos, es de una gran originalidad y realismo, ya que promueve el conocimiento y el contacto mutuos, compartiendo el dolor individual de la pérdida de un ser querido.

También han resaltado que la organización es una ONG integrada por israelíes y palestinos cuyo objetivo es la paz y la reconciliación entre las dos comunidades a partir de la experiencia emocional vivida por las familias que han perdido seres queridos en el conflicto.

A través de actividades educativas, el PCFF trata de contribuir al cambio necesario en la percepción del conflicto entre jóvenes palestinos e israelíes, según han añadido ambas instituciones en la presentación de la candidatura.

Casa Árabe y Casa Sefarad-Israel forman parte de la red institucional formada también por Casa de América, Casa Asia, Casa África y la recientemente creada Casa del Mediterráneo.

Para más información:

Tamim El Dalati-Ruth Pimentel
Gabinete de prensa de Casa Árabe
gabineteprensa@casaarabe-ieam.es
Tfnos: 91-5630673, 91-5630638

Eva Toussaint / Diego Rodríguez
Comunicación Casa Sefarad-Israel
eva.toussaint@porternovelli.es
diego.rodriguez@porternovelli.es
Telf. 91 702 73 00 / 649 444 125